
【HBCジュニアオーケストラ】サマーコンサート感想

ホールの響きがきれいで、とても楽しかったです。アルルのフルートがとてもすてきでした！

サマコンが中止になることが不安でしたが、開催できてよかったです。例年よりは短いサマコンとなったもののと
ても楽しかったですし、忘れられない日となりました。

はじめてのサマコンでとてもきんちょうしました。ホールでのえんそうはとてもひびきがよくてびっくりでした!!
今年はサマコンが中止になると思っていましたが、開催できてとても嬉しかったです！

ホール全体に音が響いていてとってもきれいでした！あと、ブラボーの紙を見たら笑ってしまいました。みんなで
よい演奏ができたと思います!!

サマコンは中止だと思っていたので、できてよかったです!!いつもと違う感じだったのも、ホールに音が響いてすて
きでした。

例年とは違う形でしたが、サマコンができてよかったです！
今年はサマコンができないと思っていましたが、例年とはちがう形で「できる」ということがうれしかったです。
初めてのサマコンは自分でも上手にひけて、みんなで演奏できてとてもうれしかったです。
サマコンに出るのが夢だったのでうれしかったです。
最初はサマコンは出来ないと思っていましたが、実現してとても嬉しかったです!!そして楽しかったです！
例年とは違うサマコンでしたが、今年もKitaraでみんなで演奏できてほんとによかったです！

出来ないと思っていたサマコンができてとても嬉しかったです！ホールでひくのは音が響いてとても気持ちよかっ
たです。

「ブラボー」の紙がうれしかったです。ホールのひびきがよくて楽しかったです。
例年とは違って音の響きが良くてきれいでした！今年のサマコンができてよかったです!!

今までとは音の響き方も違ったようにきこえました。今年はサマコンの開さいも危うい状況でしたが、無事引くこと
ができて本当に良かったです！

初めてのサマコンが上手にできてよかったです。
サマコンが出来てうれしかったです。

中止になってしまいそうでこわかったけれど、初めてのオーケストラができてよかったです。ホールのひびきがす
ごくよくていいコンサートができてよかったです。

初めてのサマコンが中止にならなくてよかったです。すごく楽しかったです!!
つっかかるところがなくてよかった。阿部先生のしきもみれてよかった。
本番前はどうなるか不安でいっぱいでしたが、無事終えられてよかったです！
初めてのサマコンで不安もありましたが、楽しく演奏できて良かったです。
最後のサマコンで無事やれるのか不安でしたが、とても楽しく最高のコンサートをすることができてよかったです。
もっとレベルの高いものにしたい！
今までとちがう形態だったけど、みんなで演奏できてよかった！きんちょうしたけど頑張った。
たのしかった！
いつもと違う形のサマーコンサートで最初はとても不安だったけど、満足に弾くことができました!!

いっぱんの客は来れなかったり、いろいろあったけど、中止にならずいいコンサートができ、コロナかんせん者が
一人も出ずにすんでよかったです。

今までとは違う形態でのサマコンとなりましたが、無事終えることができてよかったです。楽しかったです。
たのしかった。

初めてのサマコン、とても楽しんでできました。前例のない出来事ではありましたが、無事終えることができたこと
に感謝です。来年が最後と思うと悲しいものですねぇ。

たのしかったです。はい。
もっと練習したい。
soloもあってとても楽しかったです。
今までと形が違ったが、みんなで演奏することができて本当に良かったです。

今回のコロナの影響で、普通にコンサートができるありがたみを理解することができました。良い経験をすること
ができました。ありがとうございます。

最後まで自分の練習してきた力を出しきって演奏できました。あともう少し練習したい。
サマコンできて本当に良かったぁ!!今も厳しい状況だけど皆で頑張りましょう!!
コロナウイルスをぶっこわす!!!
P席で吹くとせまくて大変でした。



P席最高！（笑）　〔急募〕トロンボーン
P席で吹けて楽しかったです。　募）ホルン
P席こわかったです。

コロナの影響でサマコンが中止になると思ったけど、開催できて良かったです!!来年は最後なので、悔いのないよ
うに練習したい！トランペット募集中!!

緊張で吐くかと思った。
音の響きよかった!!!
P席で吹くのは初めてだったけど、楽しかった。
初めてのサマコンだし、P席だったし、怖くて怖くて心配だったけど、楽しかったです!!

P席からの眺めは最高でした！コロナ対策として今回限りの新しい演奏スタイルも、また楽しくできてよかったで
す。

初めてのサマコン楽しかったです！


